

Gemeinde Mainhausen, Montag, 21. März 2011

Ein Firmen- und ein Wohnungseinbruch - Mainhausen

Einbrecher hatten sich am Fastnachtswochenende auf das Gelände einer Firma in der Industriestraße geschlichen. Dort brachen die Unbekannten in eine Lagerhalle sowie in mehrere Container ein. Die Diebe stahlen diverses Werkzeug und machten sich davon. In der Aussiger Straße hebelten Einbrecher ein Fenster zu einer Erdgeschosswohnung auf. Die Langfinger steckten einige Schmuckstücke in Gold und Silber ein. Als die Bewohner in das Zweifamilienhaus zurückkehrten, waren Geräusche im Erdgeschoss zu hören, dann aber niemand mehr in der Wohnung. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen übernommen und bittet um Hinweise unter 069/8098-1234.